

Fecha Sección Página 06.06.2011 Dinero 4



Nada les embona

■ La designación de Milo tiene más ángulos positivos que negativos...

los expertos en telecomunicaciones
ya nada les embona. Perdidos
en repetir lugares
comunes que durante muchos
años les hicieron parecer inteligentes y hasta formaron parte
de su manera de vivir, no se han
dado cuenta del cambio que se
está viviendo en este sector.

Quizá por primera vez en lustros las autoridades están comenzando a cumplir con su función de reguladores del sector, habrá que exigir que mantengan ese mismo ritmo para que se confirme una tendencia positiva.

Los expertos, que desde hace rato ya no le entienden o están demasiado comprometidos con sus patrocinadores, ahora se lanzaron con todo en contra de Alexis Milo porque, desde el Olimpo del rollo, según ellos, le "falta experiencia destacada en actividades profesionales, académicas o de servicio público relacionadas sustancialmente con el sector de las telecomunicaciones", como marca la ley.

Estos requisitos son muy subjetivos y en varias ocasiones ha quedado claro que quien los interpreta es el jefe del Ejecutivo y, más allá. ¿de verdad es malo el nombramiento de Milo?

Primero. Es un economista muy destacado y es justo lo que le hace falta a la Cofetel. Mucho más tras la salida de Rafael del Villar. Ninguno de los otros comisionados tiene ese perfil.

Segundo. Quienes apelan al "desempeño destacado"

años les hicieron parecer inteligentes y hasta formaron parte de su manera de vivir, no se han dado cuenta del cambio que se está viviendo en este sector.

Quizá por primera vez en lustros las autoridades están comenzando a cumplir con su función de reguladores del sec-

Gll Elorduy, que hace trámites personales en lugar de atender reuniones de pleno, como la más reciente, donde se volvieron a disminuir las tarifas de interconexión, no tenía ninguna experiencia en el sector cuando fue nombrado por Vicente Fox.

De hecho, los únicos que han cumplido el principio de experiencia destacada han sido Del Villar, Gonzalo Martínez

Pous o José Luis Peralta, porque todos gozaban de un amplio reconocimiento profesional nacional e internacional antes de ser comisionados. ¿Recuerda que los dos primeros tuvieron que luchar en contra del Senado, que ignoró ese principio?

Tercero. Los expertos dicen que este nombramiento le quita autonomía a la Cofetel.

La autonomía debe ser ante los entes regulados y no hacia el gobierno, como creen algunos

Sin embargo, no se desgarran las vestiduras para cuestionar a comisionados que sólo trabajan cuando les conviene o que se les olvidan asuntos en el cajón con la esperanza de que aplique la afirmativa ficta a favor de alguna empresa.

La designación de Milo, como lo señalamos desde el 9 de mayo, tiene más ángulos positivos que negativos. Se trata de un excelente economista que durante esta administración ha dado seguimiento a la agenda de telecomunicaciones para Felipe Calderón, que no ha trabajado para ninguna de las empresas reguladas.

Si este hombre hace su trabajo como se espera, se tratará sin duda de una aportación muy relevante para este sector, que debe seguir sacudiéndose de los mitos, errores y juegos de interés que durante ya tantos años han dañado a los usuarios

de las telecomunicaciones. GATILLEROS LEGISLATIVOS

Los diputados Francisco Rojas, César Augusto Santiago, Fernando Lerdo de Tejada y Ramón Martel están haciendo un trabajo que sólo puede ser calificado como de sicarios de la política.

Estos hombres se han dedicado, conscientemente, a dinamitar cualquier intento de reforma laboral, porque en



Página 1 de 2 \$ 26283.00 Tam: 422 cm2 AHERNANDEZ

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
06.06.2011	Dinero	4

sus cabezas, si el gobierno lo- Beltrones y Francisco Labastida, gra sacar la reforma laboral, sería bueno para el PAN y en particular para las aspiraciones de Javier Lozano (a quien ya desconocieron): El país es mucho más grande que sus aspiraciones políticas o sus sicariatos a favor de su partido.

El fin de semana Rojas dijo que sí habrá reforma laboral, pero que no al capricho del secretario. Se necesita ser mentiroso o cínico para hacer afirmaciones como éstas, puesto que este cambio no es una obsesión del secretario del Trabajo, es una necesidad del pais.

Los senadores de su partido, señaladamente Manlio Fabio

presentaron una iniciativa que públicamente fue saludada por el gobierno de Felipe Calderón y que el secretario del Trabajo dijo que estaban dispuestos a firmar, lo cual desmiente a Rojas en sus dichos de que el gobierno federal quiere aprobar una reforma sin cambios.

Las cabezas que ruedan no son las de Calderón, Lozano o los panistas... Son las de los trabajadores que son explotados por sindicatos; que tienen que aceptar cada vez más empleos sin prestaciones y de jóvenes que no pueden conseguir empleo.

Estos diputados del PRI deberían comprender quiénes son las víctimas de su miseria política.

Si el PRI asegura que habrá reforma laboral, que se comprometan en una fecha concreta y que no vengan con la payasada de que se requieren foros. Si hay algo diagnosticado en México es la necesidad de una reforma laboral.

NO SON LO MISMO

Tras la detención de Jorge Hank Rhon, hubo quienes durante el fin de semana trataron de hacer un vínculo que pudiera afectar a Interacciones, presidida por Carlos Hank Rhon. Hasta donde se sabe, no hay ninguna vinculación de negocios con el grupo financiero especializado en financiar a gobiernos estatales.

autonomía debe ser ante entes regulados v no hacia zobierno, como erean altantos